



Ayuntamiento Municipal de Estebanía

“Una Gestión en Beneficio de Todos”

Evidencias | Gob 5.03

ACTUALIZACIÓN PAGINA WEB INSTITUCIONAL

ENERO 2025

Departamento RRPP
AME 2024 - 2028



Noticias

Está aquí: Inicio / Noticias



¡Feliz Día Nacional de la Juventud!

31 enero, 2025

«Los jóvenes no solo deben ser amados, sino que deben notar que se los ama». - Don Bosco. Hoy, en...



Feliz cumpleaños, querido Martín Rosario!

31 enero, 2025

En este día tan especial, en nombre del Concejo de Regidores y de todo el equipo del Ayuntamiento Municipal...



Ayuntamiento de Estebanía conmemora el Natalicio de

27 enero, 2025

El Ayuntamiento de Estebanía, encabezado por la alcaldesa Manuela Ortiz y acompañado por los regidores...



Alcaldesa Manuela Ortiz y regidores enfrentan crisis tras

23 enero, 2025

En un esfuerzo conjunto para restablecer la operatividad del vertedero municipal, la alcaldesa...



21 enero Día de Nuestra Señora de la Altagracia

21 enero, 2025

Que Dios derrame abundantes bendiciones sobre el pueblo dominicano, y de manera especial...



Continúan los trabajos para eliminar punto de inundación

21 enero, 2025

El Ayuntamiento Municipal de Estebanía sigue avanzando con los trabajos en el Cruce, enfocados en...



Manuela Ortiz asume como nueva secretaria general de

17 enero, 2025

En un acto celebrado en la sede de la Oficina Técnica Regional de FEDOMU en el municipio de Baní, la...



ALCALDIA INFORMA

17 enero, 2025

La alcaldesa Manuela Ortiz, da explicaciones sobre el proceso de remazamiento en la sección el Cruce...



¡Seguimos transformando Estebanía!

16 enero, 2025

Desde el Ayuntamiento Municipal de Estebanía, continuamos trabajando por un municipio más limpio y...

MUNICIPIO		
Ranking	Municipio	Puntaje
1	San Juan	90%
2	San Pedro de Macoris	85%
3	San Cristóbal	80%
4	San Marcos	75%
5	San José de Ocoa	70%
6	San Juan de los Ríos	65%
7	San Mateo de Chuahua	60%
8	San Juan de la Cruz	55%
9	San Juan de los Baños	50%
10	San Juan de los Ríos	45%

Estebanía Ingresa al Top 10 del Ranking SISMAM Municipal en

12 enero, 2025

Gracias a un esfuerzo continuo y estratégico bajo el liderazgo de la alcaldesa Manuela Ortiz Sánchez, el...



Comenzamos el 2025: Estebanía Más Limpia y Comprometida Contigo

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Comenzamos el 2025: Estebanía Más Limpia y Comprometida Contigo](#)



enero 2, 2025

Inicia el 2025, y el Ayuntamiento de Estebanía reafirma su compromiso con un municipio limpio y ordenado.

Desde las primeras horas de este nuevo año, nuestras brigadas de aseo urbano trabajan arduamente para garantizar espacios públicos impecables, promoviendo el bienestar de cada ciudadano.

Este esfuerzo refleja nuestra misión de construir un entorno más saludable y armonioso para todos.

Agradecemos a nuestros colaboradores por su dedicación y a la comunidad por sumarse a estas acciones manteniendo nuestras calles libres de desechos. Juntos hacemos de Estebanía un lugar digno de admirar.



Un Esfuerzo Compartido por el Bienestar del Municipio

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Un Esfuerzo Compartido por el Bienestar del Municipio](#)



enero 6, 2025

¡Estebanía más limpia, gracias al esfuerzo de todos! Sigamos trabajando juntos para mantener nuestro municipio en las mejores condiciones.

¡Una Gestión en Beneficio de Todos!



Día de los Reyes Magos

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Día de los Reyes Magos](#)



enero 6, 2025

En Estebanía celebramos con alegría el Día de los Santos Reyes.

Que la paz, el amor y la ilusión de esta tradición llenen cada rincón de nuestro municipio y nuestros corazones.

¡Sigamos construyendo un Estebanía unido y lleno de esperanza!



¡Una Gestión en Beneficio de Todos!

Manuela Ortiz

Alcaldesa

El Ayuntamiento de Estebanía inicia remozamiento entorno el parador fotográfico del Cruce

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [El Ayuntamiento de Estebanía inicia remozamiento entorno el parad...](#)



enero 8, 2025

El Ayuntamiento de Estebanía ha puesto en marcha el remozamiento del entorno del parador fotográfico del Cruce, un espacio icónico del municipio. Los trabajos abarcan la reparación y encache de áreas deterioradas, además de la construcción de badenes, lo que permitirá mejorar significativamente la funcionalidad y estética de este punto de interés para residentes y visitantes.



Alcaldesa Manuela Ortiz se reúne con el personal técnico y administrativo del Ayuntamiento de Estebanía

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldesa Manuela Ortiz se reúne con el personal técnico y administr...](#)



enero 8, 2025

La alcaldesa Manuela Ortiz Sánchez encabezó la primera reunión de trabajo con el personal técnico y administrativo del Ayuntamiento de Estebanía, en la que se trataron temas clave para fortalecer la gestión municipal. Durante el encuentro, se destacó el avance del municipio en el SISMAP Municipal, el inicio de la formulación del Plan Municipal de Desarrollo en coordinación con el Consejo de Desarrollo, el seguimiento al Plan de Mejora Institucional y el arranque del proceso de Presupuesto Participativo.

Concejo de Regidores de Estebanía aprueba Presupuesto Municipal 2025

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Concejo de Regidores de Estebanía aprueba Presupuesto Municipal ...](#)



enero 9, 2025

En una sesión ordinaria celebrada este jueves en la Sala de Sesiones del Palacio Municipal, el Concejo de Regidores del Ayuntamiento de Estebanía aprobó de manera unánime el Presupuesto de Ingresos y Gastos correspondiente al año 2025, por un monto ascendente a RD\$28,021,239.30.



Alcaldesa Manuela Ortiz supervisa avances en el remozamiento del Cruce de Estebanía

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldesa Manuela Ortiz supervisa avances en el remozamiento del ...](#)



enero 9, 2025

La alcaldesa de Estebanía, Manuela Ortiz, realizó hoy una supervisión al remozamiento del entorno del parador fotográfico del Cruce, uno de los espacios más representativos del municipio.

Durante la visita, la alcaldesa verificó los avances en la construcción de contenes, la reparación y encache de áreas deterioradas, y otras mejoras destinadas a embellecer y revitalizar este importante punto de referencia local.

Alcaldesa Manuela Ortiz Alegra a los Niños de Estebanía con Juguetes y Actividades Recreativas

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldesa Manuela Ortiz Alegra a los Niños de Estebanía con Juguet...](#)



enero 12, 2025

En un ambiente de alegría y diversión, la alcaldesa del municipio de Estebanía, Manuela Ortiz Sánchez, encabezó ayer la tradicional entrega de juguetes a cientos de niños de la comunidad. Este evento, organizado con esmero por el Ayuntamiento Municipal, incluyó una jornada llena de sorpresas, donde los más pequeños disfrutaron de la compañía de payasos, personajes animados y una variedad de actividades recreativas.



Estebanía Ingresa al Top 10 del Ranking SISMAP Municipal en Gestión Interna de la Región Valdesia

Está aquí: Inicio / Noticias / Estebanía Ingresa al Top 10 del Ranking SISMAP Municipal en Gestió...



enero 12, 2025

Gracias a un esfuerzo continuo y estratégico bajo el liderazgo de la alcaldesa Manuela Ortiz Sánchez, el Ayuntamiento de Estebanía ha alcanzado el sexto lugar en el Top 10 del Ranking Regional del SISMAP Municipal Gestión Interna en la Región Valdesia, con una puntuación del 53.65%. Los resultados, dados a conocer por la Oficina Técnica Regional de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU), destacan el desempeño del municipio entre los 24 ayuntamientos que conforman la región.

En el ámbito provincial, Estebanía ocupa el segundo lugar, superado únicamente por el municipio de Azua de Compostela. Este logro representa un avance significativo desde el inicio de la gestión, cuando el ayuntamiento se encontraba en la posición 121 con una puntuación del 28.08%. Este progreso refleja un ascenso de 58 posiciones y una mejora porcentual de 25.57%.

La alcaldesa Manuela Ortiz expresó su gratitud hacia los regidores, el personal administrativo y técnico del ayuntamiento, destacando su esfuerzo, dedicación y compromiso. «Este logro es el resultado del trabajo en equipo y del compromiso con el desarrollo de nuestro municipio», subrayó Ortiz.

El Ayuntamiento de Estebanía reafirma su compromiso de continuar fortaleciendo su gestión interna para seguir escalando posiciones en los rankings nacionales, en beneficio de todos los ciudadanos.



¡Seguimos transformando Estebanía!

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [¡Seguimos transformando Estebanía!](#)



enero 16, 2025

Desde el Ayuntamiento Municipal de Estebanía, continuamos trabajando por un municipio más limpio y organizado. En esta ocasión, estamos limpiando con un proceso de cuneteo, a la cañada en la carretera Sanchez en la entrada a nuestro municipio dejando el área completamente libre de residuos, maleza y escombros.



ALCALDIA INFORMA

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [ALCALDIA INFORMA](#)



enero 17, 2025

La alcaldesa Manuela Ortiz, da explicaciones sobre el proceso de remozamiento en la sección el Cruce, donde quedará solucionado la problemática del estancamiento de aguas que inundan la entrada a esa laboriosa sección .

VER VIDEO EN : <https://www.facebook.com/share/v/15|hajxEq1/>



Manuela Ortiz asume como nueva secretaria general de FEDOMU Región Valdesia

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Manuela Ortiz asume como nueva secretaria general de FEDOMU Re...](#)



enero 17, 2025

En un acto celebrado en la sede de la Oficina Técnica Regional de FEDOMU en el municipio de Baní, la alcaldesa de Estebanía, Manuela Ortiz, asumió oficialmente como secretaria general de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) en la Región Valdesia para el período 2025.

La nueva directiva regional está encabezada por el alcalde de Baní, Víctor Figuereo, como presidente, junto a Jorge Ortiz Carela, alcalde de San Gregorio de Nigua, en la primera vicepresidencia, e Iván Reyes, alcalde de Nizao, como tesorero.

En el evento se presentó el Plan Operativo Anual 2025, un documento que traza estrategias enfocadas en el fortalecimiento de la gestión municipal, la capacitación técnica y el desarrollo de proyectos sostenibles.

Continúan los trabajos para eliminar punto de inundación en el Cruce de Estebanía

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Continúan los trabajos para eliminar punto de inundación en el Cru...](#)



enero 21, 2025

El Ayuntamiento Municipal de Estebanía sigue avanzando con los trabajos en el Cruce, enfocados en resolver el problema de inundaciones que afecta esta zona durante los tiempos de lluvias. Como parte de las mejoras, se está realizando un cambio de la tubería principal, pasando de 10 a 12 pulgadas, lo que permitirá una mayor canalización de las corrientes de agua y evitará los estancamientos en la entrada a la sección El Cruce.

21 enero Dia de Nuestra Señora de la Altagracia

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [21 enero Dia de Nuestra Señora de la Altagracia](#)



enero 21, 2025

Que Dios derrame abundantes bendiciones sobre el pueblo dominicano, y de manera especial sobre nuestra querida Estebanía, en este día dedicado a Nuestra Señora de la Altagracia, madre protectora y guía espiritual de nuestra nación.

Manuela Ortiz Sánchez

Alcaldesa



Alcaldesa Manuela Ortiz y regidores enfrentan crisis tras incendio provocado en vertedero municipal

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldesa Manuela Ortiz y regidores enfrentan crisis tras incendio pr...](#)



enero 23, 2025

En un esfuerzo conjunto para restablecer la operatividad del vertedero municipal, la alcaldesa Manuela Ortiz Sánchez, acompañada de los regidores, realizó una visita de supervisión a los trabajos que se están llevando a cabo luego del incendio provocado por personas malintencionadas. Este acto, que busca perjudicar la gestión municipal y afectar directamente al municipio, ha sido condenado enérgicamente por las autoridades locales, quienes reafirman su compromiso con el bienestar de Estebanía.

Durante la visita, los regidores expresaron su respaldo absoluto a la alcaldesa, reconociendo el esfuerzo incansable que ha liderado para superar esta situación crítica. "Estamos aquí unidos, trabajando junto a la alcaldesa, porque sabemos que este tipo de acciones no representan a nuestro municipio y no van a detener el progreso de Estebanía", declararon. Asimismo, hicieron un llamado a la población a mantenerse vigilante y denunciar cualquier acto que atente contra los intereses del municipio.



Ayuntamiento de Estebanía conmemora el Natalicio de Duarte y avanza en Presupuesto Participativo 2025

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Ayuntamiento de Estebanía conmemora el Natalicio de Duarte y ava...](#)



enero 27, 2025

El Ayuntamiento de Estebanía, encabezado por la alcaldesa Manuela Ortiz y acompañado por los regidores Laura Matos, Julio Alberto Mejía, Yúnior Sánchez, Johennis Nuñez y Edgar Matos, presidente concejo de regidores, desarrolló ayer una jornada significativa de actividades en beneficio de la comunidad.

La agenda inició con un acto conmemorativo al Natalicio del Patrício Juan Pablo Duarte, celebrado en el parque central del municipio. En este evento participaron comisiones de los centros educativos, quienes se unieron al homenaje con la colocación de un arreglo floral en honor al fundador de la República. Este emotivo acto destacó la importancia de preservar los valores patrios y fomentar el sentido de identidad en la población.

Feliz cumpleaños, querido Martín Rosario!

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Feliz cumpleaños, querido Martín Rosario!](#)



enero 31, 2025

En este día tan especial, en nombre del Concejo de Regidores y de todo el equipo del Ayuntamiento Municipal de Estebanía, queremos desearte un cumpleaños lleno de alegría, amor y bendiciones. Tu compromiso y apoyo han sido clave para el desarrollo de nuestra comunidad, y hoy celebramos no solo tu vida, sino también el impacto positivo que dejas en cada persona que te rodea.



¡Feliz Día Nacional de la Juventud!

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [¡Feliz Día Nacional de la Juventud!](#)



enero 31, 2025

«Los jóvenes no solo deben ser amados, sino que deben notar que se les ama».- Don Bosco.

Hoy, en este Día Nacional de la Juventud, queremos resaltar el papel fundamental que tienen nuestros jóvenes en la construcción de un mejor futuro. Es momento de motivar a nuestra juventud a prepararse, a ser ejemplo dentro de una sociedad basada en valores, donde sus ideas, visiones y perspectivas sean la fuerza transformadora de nuestro país.

Creemos en una nación donde los pensamientos positivos y creativos impulsen el desarrollo y el progreso de nuestra gente. ¡Jóvenes, el presente y el futuro están en sus manos!



Manuela Ortiz Sánchez

Alcaldesa de Estebanía





“Una Gestión en Beneficio de Todos”

